

Méditation Mahatma

Cette méditation se fait avec des sons, des couleurs et des formes géométriques. Cette énergie élève notre taux vibratoire et celui de la terre. Cette puissante énergie travaille sur les plans psychologique, neurologique et biochimique, enfin elle harmonise notre pensée.

Par cette méditation, la longueur d'onde électromagnétique de la planète est activée de manière à créer un nouveau rayonnement qui avive notre corps de **Lumière** en élevant la fréquence vibratoire de la conscience. Les 7, 8 et 9^{ième} chakras sont aussi activés de façon à communiquer avec notre source.

Les **Êtres** qui font partie de cette conscience sont en l'occurrence : **Les Ordres de Michaël, Métatron, Melchisédech et Énoch.**

Les douze rayons sont également en cause car ce rayonnement est le symbole énergétique des **Élohims.**

Quand vous amplifiez et étendez votre conscience, une transmutation de la masse énergétique négative accumulée dans les champs gravitationnels et magnétiques de la **Terre** a lieu.

Des fiches techniques vont vous être remises pour la méditation que vous conserverez et que vous pourrez utiliser chez vous et aussi transmettre à tous ceux qui croiseront votre chemin

Au plaisir de vibrer et d'émaner tous ensemble notre Lumière.

Samedi le 8 Septembre à 13 hres: « **Méditation pour élever le taux vibratoire de notre Mère Terre ainsi que le nôtre.** »

Endroit : sur la montagne du « Cap au Lion » à St-Damien de Brandon.

(Vous pouvez apporter votre souper et vous pourrez passer un peu de temps autour du feu si vous le souhaitez....)

Animatrice : France, Anandala.

Infos : Tél. (450) 227-7961

Coût : 20\$

Inscriptions : Claude ou Réjeanne (450) 835-5730

Email : capaulion@qc.aira.com

Site web : www.chez.com/capaulion